

Centros activos

IV Premios uno en el C.R.M.F. de San Fernando

Horeca, Mancomunidad de la Sierra, Adecco, Arizagrés y Mayse, galardonados con los Premios Uno

Los premios Uno que reconocen la labor de integración laboral realizada a las personas con discapacidad por determinadas entidades, se entregaron el pasado mes de noviembre en el C.R.M.F. de San Fernando.

Los Premios Uno, que este año han celebrado su cuarta edición, son galardones que se otorgan de forma anual a empresas de la provincia de Cádiz que han hecho posible la incorporación al mercado laboral de personas que poseen algún tipo de discapacidad.

El centro de Recuperación de Personas con Discapacidad Física y Sensorial, C.R.M.F. de San Fernando, la Federación Gaditana de Personas con Discapacidad Física y Orgánica, FEGADI y la Confederación de Empresarios de la provincia de Cádiz, CEC, han sido las entidades organizadoras.

En esta ocasión, los premiados han sido las empresas Arizagrés (sector de baño y cerámica) y Mayse (mantenimiento

y servicios), así como se ha reconocido la labor de las entidades Horeca, Mancomunidad de Municipios de la Sierra y Fundación Adecco.

DERECHO A UN PUESTO DE TRABAJO

El acto de entrega de los Premios, que forman parte de la agenda de celebraciones que se organizan con motivo del Día Internacional de Personas con Discapacidad (3 de diciembre), tuvo lugar esta mañana en el salón Heraclides de la Zona Franca de Cádiz, y ha estado presidido por el subdelegado del Gobierno en Cádiz, Sebastián Saucedo, quien estuvo acompañado en la mesa por el delegado provincial de Empleo, Juan Bouza, el teniente de alcalde del



Autoridades y usuarios durante la entrega de los Premios Uno, en el C.R.M.F. de San Fernando

Ayuntamiento de Cádiz, Ignacio Romani, la presidenta de la Confederación Andaluza de Personas con Discapacidad Física y Orgánica –CANF-Cocemfe-, María de los Ángeles Cózar, el secretario provincial de la CEC, Javier Sánchez Rojas, y la directora-gerente del CRMF-IMSERSO de San Fernando, Concha Mayoral.

Esta cuarta edición de los Premios Uno ha consolidado a

estos premios como el referente fundamental en cuanto a la incorporación al mercado laboral de las personas con discapacidad en la provincia de Cádiz, ya que supone no sólo el reconocimiento del derecho a un puesto de trabajo, sino también el afán de superación y de capacidad de trabajar del colectivo al que representan las entidades organizadoras.

En el C.R.M.F. de Lardero

Teletrabajo y telecentros, unas jornadas de altura

El objetivo de las III jornadas de empleo: “teletrabajo y telecentros”, organizadas por el C.R.M.F. de Lardero, el pasado mes de noviembre fue el que profesores y posibles usuarios se acercasen al medio de la inserción laboral desde una nueva forma que va cobrando realidad en nuestra sociedad, trabajar desde el propio domicilio.

Las diferentes experiencias que se fueron transmitiendo, programa piloto de la Administración Central, telecentros, profesional autónomo del teletrabajo, empresas con teletrabajo relacionadas con el tema o aquellas que hacen de enlace entre las empresas y trabajadores. Nuevas formas de trabajo que hoy son una



Profesores y usuarios asistentes a las III jornadas de empleo

posibilidad real y que pueden ser utilizada por el mundo de la discapacidad y el mundo laboral.

En la integración laboral del teletrabajo es importante señalar la importancia de las nuevas tecnologías sin las cuales no se podría abordar este campo, ordenadores, internet, programas que facilitan la comunicación y medios técnicos.

